



RAMIRO

El Centro de Recuperación del Daño Cerebral se inauguró ayer. Está situado en la calle Núñez de Guzmán.

Tan sólo Madrid y Barcelona poseen clínicas-gimnasio de este tipo

# Nace el primer Centro leonés de Recuperación del Daño Cerebral

El enfermo neurológico puede mejorar su calidad de vida con un tratamiento y una rehabilitación adecuada. Este es el lema que ha animado a un grupo de particulares para abrir un Centro de Recuperación del Daño Cerebral en León, el cuarto en toda España

de estas características. Su principal misión será tratar a aquellas personas que sufran traumatismos craneales, tumores cerebrales, parkinson o lesiones medulares incompletas, unos pacientes que, en muchos casos, agotaron la ayuda de la Seguridad Social.

## P. Infiesta

El nuevo Centro de Recuperación del Daño Cerebral nace con el propósito de mejorar la calidad de vida de los enfermos neurológicos y de ayudarles a superar la falta de movilidad de parte de su cuerpo. El método Bobath que utilizará este "gimnasio" «es el de mayor prestigio de Europa», según confirmó la directora del centro, Carmen Rodríguez, que lleva siete años trabajando ya con esta terapia.

Rodríguez asegura, además, que, «por muy mal que esté el enfermo, siempre se consigue una mejoría», aunque el tiempo de tratamiento «es, normalmente, muy largo». Los

afectados por parálisis cerebrales infantiles, retrasos motóricos, esclerosis múltiple o lesiones medulares incompletas, entre otras, suelen recibir ayuda de la Seguridad Social durante seis meses, un año o dos como máximo, según los casos. Un periodo «escaso para muchos», según apunta la directora del centro, ya que pueden necesitar «incluso once años de rehabilitación».

Los traumatismos craneales y los accidentes cerebro vasculares motivan la mayoría de las enfermedades neurológicas. Los especialistas atienden cada año en sus consultas a unos 400 afectados y, según las estadísticas, los problemas neurológicos son una de las primeras causas

de mortalidad en España.

Los padrinos del nuevo edificio, situado en la calle Núñez de Guzmán, son Miguel Cordero, emérito de la Universidad de León, y Alfonso Rodríguez de Castro, neurólogo del Hospital Ramón y Cajal de Madrid, que acudieron ayer a la inauguración.

El Centro de Recuperación del Daño Cerebral viene a cubrir un hueco en este tipo de pacientes. En León no existía ninguna clínica de este tipo y en España, tan sólo dos en Madrid y otro en Barcelona. El centro leonés estará atendido por tres profesionales y las sesiones de rehabilitación serán individuales. Cada hora cuesta 4.000 pesetas.